



Nicole Chaves en el polideportivo de Aserrí, donde logró su título. /Foto: Eduardo Vega.

Bicampeona al mejor estilo de un relámpago

Adriana Chacón. La alajuelense Nicole Chaves solo necesito dos horas para ganar la presea de oro y convertirse en bicampeona de los Juegos Nacionales, en la modalidad relámpago.

Nicole derrotó a Lilliam Arce de Santa Ana, Diala Guzmán de Alajuela y Jessy Quirós.

Chaves cosechó por segundo año consecutivo la presea dorada, informó Eduardo Vega, encargado de prensa de la disciplina del ajedrez de estas justas.

Lo que hace ocho años conoció por accidente hoy es su gran pa-

sión, así lo expresó la deportista.

“Acompañaba a mi mamá a un curso de pintura y en eso vi a (Paul González su actual entrenador) jugando y le pregunté por ese juego y ahí comenzó todo. Me metí de cabeza hasta el día de hoy” recordó la alajuelense entre risas.

La joven asegura que su amor por este deporte es eterno; lo puede practicar a cualquier hora del día y no lo heredó de nadie.

“Soy el bicho raro de la familia (risas), nadie lo practica y entonces ni saben cómo me apasioné”, concluyó Chaves.

“Cuando estoy aburrida me pongo a jugar, lo disfruto mucho, es mi pasión y el deporte de mi vida”

Nicole Chaves

Ajedrecista de Alajuela